

IMM Y DIF MUNICIPAL

Difunden agenda vs violencia de género

ALBERTO MEDINA

DANIELA PADILLA

Conmemorarán el 25 de noviembre el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

A fin de concientizar y visibilizar la violencia en contra de la mujer, el Instituto Municipal de la Mujer en conjunto con el DIF Municipal dieron a conocer la agenda de las actividades que llevarán a cabo, como parte de la conmemoración del 25 de noviembre Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

La presidenta de DIF Municipal, Karina Olivas Maldonado, hizo hincapié en la importancia de concientizar sobre la existencia de la violencia en contra de las mujeres, dado a que, se trata de uno de los problemas que viven no solo en la ciudad, sino en el país.

De esta forma, invitó a toda la ciudadanía a incluirse a las actividades de la agenda, que tiene como fin concientizar y visibilizar la existencia de la violencia contra la mujer, que inicia el mismo 25 de noviembre con una capacitación a medios de comunicación en perspectiva de género, Museo Casa Sebastián Siglo XIX a 10:00 de la mañana.

Ese mismo día también se hará una inauguración en el IMM de un set de fotos a las 13:00 horas; a las 16:00 horas harán

un cruceo naranja en la intersección de la avenida Haciendas y Perijuv, donde entregarán flyers del IMM y violentómetros; a las 18:00 horas lanzarán un podcast con el tema de la erradicación de la violencia en Cinemex Hollywood.

Para el día 26 a las 11:00 en la Plaza de Armas se hará una feria de servicios donde el Instituto Chihuahuense de las Mujeres estarán entregando tarjetas y darán asesorías legales, además que tendrán una serie de servicios; el día 27 a las 9:00 horas habrá conferencias para mujeres empresarias en el piso 9 del edificio Del Real.

El 3 de noviembre, celebrarán la graduación de cursos para mujeres en CMIC, asimismo, a las 15:00 horas iniciarán el curso de Inteligencia Artificial para mujeres con discapacidad en el Edificio del Real; el día 4 de diciembre, a las 12:00 del mediodía se hará la premiación del concurso de carteles, en las instalaciones del museo CDC.

Mientras que el 7 de diciembre a las 10:30 horas habrá un panel denominado "Techo de Cristal" en el Teatro de la Ciu-



dad, donde asistirán diversos panelistas de talla nacional y con gran relevancia en sus campos como la periodista, conductora y política Lilly Tellez.

Olivas Maldonado indicó que durante el transcurso de las siguientes semanas publicarán las actividades en las que podrán participar, dado a que seguirán incluyendo diversos temas, como múltiples firmas de convenio con diferentes escuelas para promover, concientizar y visibilizar.

Por su parte, Mónica Meléndez, titular del Instituto Municipal de las Mujeres, hizo un llamado a toda la ciudadanía para poder unir esfuerzos con las instituciones y gobierno, y así, erradicar la normalización de las actitudes violentas, "nuestro mensaje es claro, ni una mujer debe de vivir con miedo este 25 de noviembre", sentenció.



Nuestro mensaje es claro, ni una mujer debe de vivir con miedo: Mónica Meléndez

